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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 20 de julho  de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal de
Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao
respeitável Requerimento nº 454, aprovado em Sessão Ordinária de 11/07/2022 , da lavra do
Excelentíssimo Senhor Vereador Silvio (Replublicanos), por meio do qual solicita, nos termos
da Lei Orgânica do Município que realize estudos, à luz das explicações e justificativas
apresentadas neste documento, com a intenção de implantar mesas de Teqball em algumas
praças e espaços de Botucatu, avaliando o retorno que a atividade pode trazer para as pessoas
e assim consolidar, paulatinamente, o esporte em nossa cidade.

                                        Informo que consideramos louvável a ideia, porém seria
interessante iniciar a implatação dessa nova modalidade nas escolas  durante os intervalos
(recreios) e nas aulas de Educação Fisica,  para posteriormente avaliarmos a demanda para
que seja implantada no futuro aulas de Teqball através do Chamamento Público.

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos
votos  de  elevada  estima  e  distinta consideração.

                                                  Atenciosamente,


